



Be Safe

Soyez en sécurité

  
New **Brunswick** Nouveau  
Be...in this place • Être...ici on le peut

## Car seats and booster seats protect children. Use this chart to find the right seat for your child.

Rear-facing seat	Forward-facing seat	Booster seat	Seatbelt
 <p>Use a rear-facing seat until a baby is at least one year old and 10 kg (22 lbs).</p>	 <p>Use from 10 kg (22 lbs) to 18 kg (40 lbs), from at least age one to generally four and a half years.</p>	 <p>Use from 18 kg (40 lbs) until the child meets <b>one</b> of the following criteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 9 years old</li> <li>• 36 kg (79-80 lbs)</li> <li>• 145 cm (4'9")</li> </ul>	 <p>To be used when a child has outgrown the booster seat or meets <b>one</b> of the criteria listed in the preceding column.</p>

**Les sièges d'auto et les sièges d'appoint protègent les enfants.  
Utilisez le tableau suivant pour trouver le siège qui convient à votre enfant.**

Siège de bébé orienté vers l'arrière	Siège d'enfant orienté vers l'avant	Siège d'appoint	Ceinture de sécurité
<p>Pour bébé naissant jusqu'à l'âge d'au moins un an et 10 kg (22 lbs).</p>	<p>Pour enfant de 10 à 18 kg (22 à 40 lbs), à partir d'au moins un an jusqu'à généralement quatre ans et demi.</p>	<p>Pour enfant de 18 kg (40 lbs) jusqu'à ce qu'il réponde à l'<b>un</b> des trois critères suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• est âgé de 9 ans;</li> <li>• pèse 36 kg (de 79 à 80 lbs)</li> <li>• mesure 145 cm (4 pi 9 po)</li> </ul>	<p>Une fois que l'enfant est devenu trop grand pour le siège d'appoint et qu'il répond à <b>un</b> des critères énumérés dans la colonne précédente.</p>